
             

                                                                       

番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．佐伯創生の方向性について

　ア．ものづくり企業への支援について

　イ．観光振興策の展開について

　ウ．旧町村部の活性化について

　エ．世代間を通じた佐伯人創造のための教育施策について

　オ．市長が期待する市民像について

１．行財政改革と佐伯市総合計画後期基本計画について

　ア．行財政改革について

　イ．佐伯市総合計画後期基本計画の検証と次期総合計画について

２．市長就任あいさつにおける「佐伯創生」の取組について

　ア．ものづくりのまち佐伯について

　イ．各周辺地域の活性化と行政サービスの向上について

　ウ．防災・減災対策について

３．佐伯市まち・ひと・しごと創生総合戦略について

１．地域共生社会の実現と共生型施設サービス推進について

２．交通弱者等の対応について

３．国道388号の改良について

１．市長の政治姿勢について

２．防災対策について

３．福祉保健行政について

　ア．認知症対策について

　イ．子育て支援について

４．バスク化構想について

５．教育行政について

　ア．新教育長の教育方針について

　イ．教育と福祉の連携について

　ウ．就学援助費の前倒し支給について

　エ．がん教育について

１．市長の公約と所信表明について

　ア．人口減少対策について

　イ．現場主義の徹底について

　ウ．10年を見据えた「佐伯創生」のグランドデザインについて

　エ．市民の生命・健康・財産を守る「防災」・「減災」・「安心・安全」対策

　　について

２．市長の今後の市政運営について

　ア．「オール佐伯」について

　イ．行財政改革について

　ウ．市政活性化調査特別委員会の提言書の対応について

　エ．大規模地震発生時の対策について

　オ．「佐伯市非核・平和都市宣言」塔の設置について

　カ．教員の勤務実態について

　キ．高速バスの停留所について

4 総　括
公　明　党

浅利　美知子

5 総　括 南　風　会

御手洗　秀光

2 総　括
志　高　会

坪根　大吉

3 総　括

佐　伯　を
元気にする
無所属の会
井上　清三
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1 一問一答
彩　輝　会

清田　哲也

平成29年６月13日（火）

【代表質問】



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．市長の政治姿勢について

　ア．所信表明の内容について

　イ．市長の公約について

　ウ．市長の方針について

２．佐伯市許認可の状況について

３．鶴見地区の道路整備について

　ア．梶寄浦、丹賀浦地区の避難路・避難地について

　イ．避難路整備及び排水溝の堆積物処理について

１．八幡地区の公園設置について

２．県及び市が管理する河川の堆積土砂対策について

１．祖母・傾・大崩ユネスコエコパ－クの登録により期待される効果について

　ア．地域活性化について

　イ．ブランド価値の向上について

　ウ．環境教育・研究の拠点について

１．入津湾の漁場環境の改善について

　ア．赤潮対策について

　イ．漁場環境改善調査について

　ウ．今後の取組について

２．市道浦崎線の改良について

１．津波避難地（人工高台）整備計画と津波避難タワーについて

２．佐伯市総合運動公園宿泊研修施設（セミナーハウスはぐくみ）について

３．佐伯市総合運動公園テニスコートの整備について

４．フッ化物洗口の取組について

５．保育所の待機児童と中心市街地公立保育所建設事業について

4 一問一答 森　三千年

5 一問一答 飛髙　彌一郎

一問一答 佐藤　　元

2 一問一答 上田　　徹

3 一問一答 矢野　幸正

【一般質問】

平成29年６月14日（水）
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番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．城山の管理・整備について

２．市有バスの管理について

３．水産振興について

４．木立から堅田インターチェンジへのアクセス道路について

１．防災訓練について

　ア．防災訓練実施の現状について

　イ．協力体制について

　ウ．防災行政ラジオの活用について

　エ．北朝鮮ミサイルへの対応について

２．いじめについて

　ア．いじめの現状について

　イ．他団体との連携について

　ウ．評価システムの構築について

　エ．いじめ防止条例について

３．放課後児童クラブの在り方について

　ア．放課後児童クラブの現状について

　イ．ボランティアの活用について

１．市長の政治姿勢について

　ア．旧町村部の活性化と現場主義の徹底について

　イ．市債及び基金について

　ウ．普通建設事業について

　エ．地域振興基金について

　オ．合併特例債について

　カ．振興局予算について

１．田中市長における市政方針について

　ア．地域振興策について

　イ．「佐伯がいちばん」について

２．コミュニティバス事業について

　ア．目的について

　イ．運行形態について

　ウ．市民ニーズの調査について

　エ．バス停留所の圏域について

　オ．運行経費単価について

　カ．市議会からの提言について

　キ．地域公共交通再編実施計画について

　ク．料金の無料化について

　ケ．需要充足率について

9 一問一答 西條　隆洋

6 一問一答 塩月　健治

8 一問一答 福嶋　勝彦

【一般質問】

平成29年６月15日（木）

7 一問一答 菅　さとみ



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．中学校の部活動について

　ア．現在の状況について

　イ．生徒、保護者及び教員の負担について

　ウ．外部指導者について

　エ．部活動指導者の導入について

２．番匠川河口橋について

１．市街地に漂う悪臭について

２．国民健康保険の都道府県化について

　ア．都道府県化（広域化）の問題について

　イ．保険税率等について

　ウ．国からの財政支援措置等について

　エ．減額免除の制度について

１．県道事業について

　ア．木立堅田バイパスについて

　イ．県道事業における県との協力体制について

２．観光行政について

　ア．佐伯ふるさと便、ふるさと寄附金について

　イ．観光協会について

１．インバウンドについて

　ア．外国人観光客数について

　イ．インバウンドの数値目標について

２．今後の交通の玄関口の在り方について

　ア．東九州自動車道佐伯インターチェンジと宿毛フェリーについて

　イ．ＪＲ佐伯駅について

３．祖母・傾・大崩山系ユネスコエコパーク登録について

13 一問一答 大野　達也

11 一問一答 髙司　政文

12 一問一答 冨松　万平

10 一問一答 後藤　勇人

平成29年６月16日（金）

【一般質問】


